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   議会報告会における参加者からの要望等について（回答） 

 

 令和５年２月７日付発北議第２０号で通知のありましたこのことについて、要望に対す

る町の回答をまとめましたので別紙のとおり回答します。
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要望等に対する町の対応方針 

 要望内容 要望に対する回答 担当課 

1 毎月、町から送られてくる配付物が多く負担であ

る。減らすことはできないか。いろいろな講座の案

内があるが、10 名程度集めるのに全戸配布する必

要があるのか。（西園）（由良宿２区） 

町では各種の広報を、お知らせす

る内容の重要性、対象人数、年齢、

インターネット等の活用状況など

を考慮し、郵送、全戸配布（町報、

チラシ等）、一斉放送、ホームペー

ジ、ケーブルテレビ等から有効な

ものを選択し行っています。 

対象者が少ないと思われる場合で

も、配布が必要と判断して行った

ものですので、ご理解いただきま

すようお願いします。 

総務課 

2 海岸浸食の対策を真剣に取り組んで欲しい。砂を入

れてもらったが流れてしまった。実効性のある対策

をして欲しい。（西新田場） 

西新田場の海岸は県管理であるた

め、要望を県に申し伝えます。 

なお、令和4年 10月に県から「侵食

状況については経過観察をしてお

り、必要であれば国交省等他機関と

も協議・調整の上、実施を検討す

る」との回答を得ているところです。 

地域整備課 

3 国保税が高くなっている。健康寿命を延ばす対策に

取り組んで欲しい。（西新田場） 

健康寿命延伸のため、健診の勧奨

や保健指導を進めます。引き続きい

きいきサロン、こけないからだ体操

に参加をお願いします。 

健康推進課 

福祉課 

4 ＴＣＣのインターネットに加入しているが、コロナ

禍で学校もオンライン授業があり、安い料金で通信

速度の速いものができないか。子育て支援で考えて

欲しい。（由良宿２区） 

行政としてインターネットの通信

速度向上の環境整備に取り組むこ

とは難しいところです。学校とし

てネットワークを活用して学習を

行う場合は、高速通信を求めるよ

うな内容とならないよう注意しま

す。 

教育総務課 

5 幼児や高齢者の使用済紙おむつを再利用する取り

組みをしてはどうか。子育て世帯の負担軽減のた

め、園児の使用済み紙おむつを、こども園で処分し

てはどうか。（由良宿２区） 

使用済紙おむつの再利用までは考

えていませんが、現在、保護者の

方に持ち帰っていただいている 

ものをこども園で処分する方法に

改める予定です。 

福祉課 

教育総務課 

6 畑かんの更新時期だが、後継者もなく脱退するにも

お金がいる。町は砂丘畑の農業振興地域の見直しを

どう考えているのか。（江北） 

農業振興地域の農用地区域である

ことと、畑かんから脱退できない

というのは、関係ありません。実

際に防風林等の役割を持つ山林等

についても農用地区域としていま

す。ただし、除外地であるために、

畑かんの更新の補助対象とならな

い場合は、ご相談ください。 

 

農業委員会 

（産業振興

課） 
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 要望内容 要望に対する回答 担当課 

7 江北公民館の南側に新築の家屋が増えている。その

付近は砂利道の農道で降雨時にはぬかるみができ

て歩きづらい。幅員が４メートルあれば農道でも交

付税は入るはず。新しく住む人のためにも舗装を希

望する。（江北） 

農道の舗装については農業経営上

必要であれば検討しますが、該当

の農道は改良区管理の農道ですの

で、改良区にご相談ください。な

お、町から改良区へこの度のご要

望をお伝えいたします。 

産業振興課 

8 ほくほくカードが利用できるお店を増やして欲し

い。（江北） 

ほくほくカード加盟店舗について

は、商工会員を中心に町内事業者

を商工会が訪問して、拡充に取り

組んでいるところです。引き続き、

町としても、商工会と連携しなが

ら、加盟店舗の拡充に努めていき

ます。 

産業振興課 

9 柿農家はイノシシの被害を受けている。町は鳥獣被

害対策にテーマを絞ってこの座談会のように農家

や住民を集め、支援策を示して対策を考えてほし

い。（土下） 

鳥獣被害対策に関する説明会や意

見交換会については必要があれば

開催しますので、お問合せくださ

い。 

産業振興課 

10 土下山の町道脇の草木が繁茂し道を覆うようにな

った。風雪で倒木もあり自治会の草刈りだけでは通

行の安全が確保できない。町による伐採を要望した

い。また周辺の地権者にも管理を促す通知をして欲

しい。（土下） 

倒木等により道路通行に支障が生

じた場合は町が立木の伐採を行い

ますが、道路沿線に生育する立木の

日常的な管理は沿線の関係者が実

施する必要がありますので自治会

を通じ周知いただくようお願いしま

す。 

地域整備課 

11 ＪＲ下北条駅が無人駅になってから荒廃し、自治会

で管理するにも限界があり、町の支援をお願いした

い。（駅前） 

駅周辺の清掃等の管理状況につい

て、令和 4 年 11 月に JR 倉吉駅長

へ確認を行いました。駅構内の除

草につきましては、年間計画をた

てて駅社員等が対応をされてお

り、その他については、広範囲の

ため業者委託で対応されていると

のことです。ただし、沿線全ては

実施できないということで、実施

できていない箇所については、個

別の要望を受け、実施を検討する

とのことですが、令和４年度は自

治会からの要望は受けていないと

確認しています。 

企画財政課 

 


